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Inhalt: 
 
Von der Verwaltung wurde die Hypothese aufgestellt, dass bei einer Aufwertung des Lustgartenrandes 
mit ca. 10 Bäumen Fördermittel zurückgezahlt werden müssten. Eine klare Antwort wurde dazu bisher 
nicht gegeben. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
In welcher Höhe müsste die Stadt Potsdam Fördermittel zurückzahlen, falls sie am Rande des 
Lustgartens 10 Straßenbäume pflanzen lassen würde? 
 
 
 
 
gez. Ralf Jäkel 
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